
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Анализ   

работы Совета по профилактике наркомании комитета по образованию 

о реализации в 2015 районной программы «Комплексные меры противодействия 

злоупотреблению наркотиками и их незаконному обороту в Баевском районе на 2013-

2015г.г.» 

 

    Комитету по образованию на 2015г. финансирование по районной программе 

«Комплексные меры противодействия злоупотреблению наркотиками и их незаконному 

обороту в Баевском районе на 2013-2015г.г.» не выделялось. В связи с этим проводились 

мероприятия не требующие финансовых средств. Данные мероприятия были спланированы и 

проведены для достижения цели программы: - создание условий для стабилизации и 

сокращения распространения наркомании и связанных с ней преступлений и 

правонарушений. Школьников состоящих на учете за употребление наркотических и 

токсических веществ нет. В 2015 г. проводились в основном профилактическая работа. 

Координирует профилактическую работу на уровне МОУО - Совет по профилактике 

наркомании комитета по образованию. Заседания Совета проводятся не реже 4-х раз в 

учебный год. В работе Совета в течение 2015 г. кроме членов Совета принимали участие: - 

специалист центра социального обслуживания населения по Баевскому району 

Н.А.Боровикова. Она информировала о внедрении новой усовершенствованной форме 

межведомственных индивидуальных программ реабилитации и адаптации семей и 

несовершеннолетних, находящихся в социально опасном положении. Обратила внимание на 

проблемы по межведомственному взаимодействию с образовательными учреждениями. В 

качестве положительных примеров отметила работу Баевской и Прослаухинской средних 

школ. Недостаточную организованную работу – Плотавской, Нижнечуманской школ и 

Ситниковского школьного округа. Принято решение - руководителям ОУ района 

контролировать сроки предоставления программ сопровождения несовершеннолетних 

состоящих на учете. По актуальным вопросам взаимодействия органов системы 

профилактики правонарушений и преступлений обращался к членам Совета Первый 

заместитель главы Администрации Баевского района В.М.Горбоносов . 

Инспектор ПДН ,Ю.Л.Сиволозская доводила до сведения членов Совета  информацию о 

состоянии безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних на территории Баевского 

района за 12 месяцев 2014 года, полугодия 2015г и 9 месяцев. В результате заседаний к 1 

февраля 2015г руководители ОО района разработали планы по усилению мер по 

профилактике преступлений и правонарушений среди несовершеннолетних; Принято 

решение - усилить контроль за работой Советов профилактики ОУ и исполнением 

должностных обязанностей классными руководителями по работе с несовершеннолетними, 

состоящими на учете в КДН, ПДН и ВШУ. 
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 В текущем учебном году в ноябре состоялось очередное заседание, на котором были 

подведены итоги работы за прошедший учебный год, утвержден новый состав и план работы 

на текущий учебный год, а также рассмотрены актуальные вопросы. По единогласному 

мнению присутствующих, работа Совета была признана удовлетворительной, хотя остается 

еще много нерешенных проблем, в том числе много вопросов по формированию навыков 

жизнестойкости подростков. В каждом образовательном учреждении утверждены 

программы по формированию жизнестойкости и с ноября 2014 года педагоги работают по 

ним. В рамках исполнения программ в ОО района проведено немало мероприятий с 

обучающимися, с педагогами и родителями. В ходе учредительного контроля, в 2015г была 

проверена работа Плотавской, Верх-Пайвинской, Баевской, Ситниковской средних школ и 

работа педагога-психолога. Принято решение – руководителям ОО района держать на 

постоянном контроле реализацию программ по формированию навыков жизнестойкости 

подростков. Ряд актуальных вопросов освещены по организации правовой грамотности, 

профилактики преступлений, наркомании и других вредных привычек. Принято решение: 

 1.с 16 по 30 ноября в целях противодействия процессу вовлечения молодежи в сферу 

незаконного оборота наркотиков в ОО провести «Единые дни профилактики» с 

привлечением специалистов различных ведомств системы профилактики 

 2. активизировать работу по повышению правовой грамотности обучающихся, их 

родителей (законных представителей), педагогических работников. Провести во 

Всероссийский день правовой помощи (20 ноября) тематические классные часы, обновить 

уголки правовых знаний, проверить наличие номера «Детского телефона доверия».  

3. персонально проинформировать школьников, достигших 14-летнего возраста, об 

ответственности за действия, связанные с незаконным оборотом наркотических средств.  

Каждому достигшему 14 лет подростку в школах под роспись выдать «Памятки об 

ответственности за действия, связанные с незаконным оборотом наркотических средств».  

Памятки вручены под роспись 260 учащимся  ОО, достигшим 14-летнего возраста 

   В настоящее время» информация о «телефоне доверия» имеется на официальных сайтах 

МОУО, ОО. 

    -Организовано информирование родителей, (законных представителей) школьников, и 

педагогов по проблемам наркомании и профилактике вредных привычек; Более тридцати 

человек Баевского района приняли участие в видеоконференции краевой родительской 

академии на тему - «Интернет: возможности и опасности. Как защитить семью и ребенка?» В 

составе участников были - председатель комитета по образованию Беличенко Л.И., и 

специалисты, представитель ПП по Баевскому району, здравоохранения, корреспондент 

районной газеты « Голос хлебороба», представители родительской общественности - 

общешкольных и классных родительских комитетов. Они представляли три школы района: 

МБОУ « Баевская СОШ», МКОУ « Баевская НОШ», МБОУ « Нижнечуманская СОШ». 

Родители из Нижнечуманской  школы приехали специально к 17-00 часам, преодолев 

расстояние в 16 км. Участники конференции оценили содержание конференции как полезное, 

своевременное. Представленная статистика вызвала озабоченность родителей. Отметили как 

наиболее важные и актуальные выступления Мельниковой Л.И. Из выступлений  Ведяшкина 

В.Н. и Гуль Д.А. - отметили полезные советы. 

    Вопросы информирования родителей проводятся также через муниципальные 

родительские собрания, « Школы родительской ответственности» и « Школы родительского 

всеобуча» организованные в ОО. 

    В течение 2015г. проводились профилактические операции, направленных на 

предупреждение преступлений и правонарушений, в том числе связанные с наркотиками а 

также проводились мероприятия направленные на формирование у подростков потребности 

здорового образа жизни и негативного отношения к незаконному потреблению 

наркотических средств, психотропных и токсических веществ;  

    В летний период приняли участие в проведение краевой антинаркотической акции « 

Летний лагерь – территория здоровья» в ДОЛ « Орленок» и 12 -лагерях с дневным 



пребыванием детей; В проведении краевой  антинаркотической  акции « Летний лагерь – 

территория здоровья» приняли участие - инспектор ПДН ГУУП и ПДН ПП по Баевскому 

району МО МВД РФ « Завьяловский» капитан полиции Ю.Л. Сиволозская. Врач  педиатр 

КГБУЗ « Баевская ЦРБ»- Гребенькова З.А.; МБУК «Баевская  межпоселенческая библиотека. 

Детский отдел» Материалы направлены в край для подведения итогов. 

 В МДОЛ « Орленок» и ЛДП проведена акция «Азбука права» с мероприятиями по 

формированию навыков жизнестойкости и профилактике правонарушений по направлениям 

«З»-«Здоровый образ жизни» , Б- «Безопасность дорожного движения» «УКА»-  «Права и 

ответственность» 

   В феврале 2015г  подведены итоги антинаркотической акции «Родительский урок». В 

районе было организовано 53 мероприятия, 549 родителей, принявших участие в акции,790 

учащихся, принявших участие в акции, из них 27- членов «Наркопоста». Привлечены были 

специалисты Ю.Л.Сиволовзская- инспектор ПДН, капитан полиции ОП по Баевскому 

району;А.Н. Булыга – сотрудник полиции, участковый; Б.В. Удод – сотрудник полиции, 

участковый.А.П. Аленина- врач нарколог Баевской ЦРБ. И.В. Малахова – фельдшер МБОУ  

« Баевская СОШ» О.П.Казарлыга - фельдшер ФАП;Т.В. Червонная -  фельдшер ФАП  

Проведены в ОО традиционные антинаркотические акции: « Классный час. Наркотики. 

Закон. Ответственность», «Сообщи, где торгуют смертью!» В период с сентября по 15 

декабря  2015 года 1027 чел., приняли участие в проведении Всероссийской 

антинаркотической акции «За здоровье и безопасность наших детей» 

    Через ДЮЦ в ноябре проведен районный заочный  конкурс буклетов  «Мы за здоровый 

образ жизни».  

    Комитет по образованию на каждом заседании Совета по профилактике наркомании  

распространяет печатную продукцию, средства наглядной агитации, направленных на 

профилактику наркомании. Буклеты, памятки предоставляет Главное управление образования 

и молодежной политики.  

Традиционно в системе комитетом по образованию и в ОО ведется работа по повышению 

правовой грамотности обучающихся, их родителей (законных представителей), 

педагогических работников. В комитете по образованию разработан и утвержден 

«Комплексный план мероприятий по организации правового воспитания 

несовершеннолетних Баевского района» на 2015 год (сайт комитета). В рамках выполнения 

плана, а также с целью профилактики правонарушений в ОО оформлены и используются 

уголки правовых знаний. Размещается в них правовая информация и информация о 

«телефоне доверия». Проводится мониторинг включенности школьных библиотек в 

организацию правового воспитания. - библиотечные уроки, выставки, экскурсии, обзоры. В 

каждой школе имеются планы совместной работы с инспектором ПДН по Баевскому району. 

В текущем  учебном году были проведены встречи в МБОУ « Баевская СОШ» с 

Ю.Л.Сиволозской, инспектором ПДН, для учащихся 6-7 классов. В заседаниях Совета по 

профилактике принимала участие З.Г.Белякова, главный специалист опеки и попечительства. 

Запланированы встречи с Ю.Л.Сиволозской, инспектором ПДН, Камбаровой С.В., секретарем 

КДНиЗП, представителями прокуратуры. Есть согласованные планы совместной работы с 

КДНиЗП.  Аналогичные встречи и планы имеются во всех ОО района . 

 В средних школах района организована работа общественных формирований, школьных 

НАРКОПОСТов. Материалы выставлены на сайтах ОО 

    В целом выполнен районный план спортивно - массовых мероприятий в 2014-2015 уч. 

году. Не проведена традиционная олимпиада по легкой атлетике младших школьников в 

июне, из-за отсутствия финансирования. 

 В текущем учебном году проведены все районные соревнования согласно утвержденного 

плана:- соревнование «Шиповка юных»-41учащиеся школ 5– 11 класс, в том числе 2 

состоящих на учете; Кросс «Золотая осень»-48 учащиеся школ 5– 11 класс в том числе 6 

состоящих на учете; -ШБЛ «КЭС-БАСКЕТ» 72 учащиеся школ 7– 11 класс в том числе 10 

состоящих на учете; - Настольный теннис; -Открытие лыжного сезона.  



    Организовано проведение обучающих семинаров для педагогов в целях совершенствования 

методов работы в области профилактики наркомании через участие в краевых вебинарах  

    Сохранено количество объединений в учреждениях дополнительного образования и 

школах района с целью организации досуга н/летних, принятие мер к дальнейшему охвату 

детей и подростков кружками, спортивными секциями во внеурочное время. Процент охвата 

внеурочной деятельностью без ФГОС выше среднекраевого показателя и состовляет- 97% 

Приняты необходимые меры по вовлечению детей «группы риска», с девиантным 

поведением в общественную деятельность и занятия по интересам. По отчетам ОО все 

подростки состоящие на учете заняты во внеурочное время. 

    В связи с отсутствием финансирования не проводились в текущем году выездные  «Дни 

правовых знаний» с представителями ОП по Баевскому району, КГБУЗ «Баевская ЦРБ», 

КДНиЗП и органов опеки и попечительства. 

    Все запланированные в текущем году мероприятия в рамках реализации РП «Комплексные 

меры противодействия злоупотреблению наркотиками и их незаконному обороту в Баевском 

районе на 2013-2015г.г.» не требующие финансирования в целом выполнены. 

 

 

 

 

 

Председатель комитета 

 по образованию                                                        Л.И. Беличенко 
 

Исп. Л.В. Салогуб – 22-4-93 

 


